

ALL STARS

潟上市立天王南中学校
3年1組 学級通信
平成22年11月29日(月)
No. 9

天南GP大成功！！

先日行われた天南GPは生徒達が100%の力を出し、大成功に終わりました。発表会があると決まってから、練習時間は少なかったものの、細かなところまでわらび座の方々に指導していただき、何度も何度も繰り返し練習してきた天南ソーラン。一緒になって声を出しましたが、とても清々しい気持ちにさせてもらいました。合唱も南中祭以上に気持ちのこもった歌になっていて鳥肌が立つほどでした。この機会に出したパワーや自信をこれからの受験生としての生活に結びつけ、頑張ってもらいたいと思います。私ももらったパワーで指導支援していきたいと思います。

生徒の作文

ニューソーランでは去年から練習していた成果を思う存分発揮することができました。本番直前まで一組は踊りに団結がなく、声もほとんど出ていない状態で、大丈夫なのだろうかと不安になっていました。しかし本番になり、その不安は吹き飛びました。みんなが大きな声で「それそれ」とかけ声を出し、はりきって踊っていたからです。この時、改めて一組で良かったと感じることができました。私にとって最高の思い出となりました。

佐藤 千乃

最初はみんなバラバラで、たくさん先生方に注意されながら練習してきました。しかし恥ずかしいと思ってた事が今では、自分を出して踊れるようになり、歌も大きく口を開けてうたえるようになっていました。始めの練習の時と今では、みんな違っていると思います。今日来てくれたたくさんの人達が喜んでくれてとても嬉しかったです。

今回で3年生が参加する行事は最後なので、しっかり受験勉強を頑張ります。

得原 夏生

今振り返ってみると、あっという間に終わってしまったなと思います。練習中は「面倒くさいな」という気持ちでやっていた天南ソーランも、本番が近づくにつれて「がんばろう」という気持ちに変わっていきました。

合唱もまだまだ声を出せたと思います。でも自分なりに頑張ってきました。

そうやって練習をしてきて迎えた本番、ニューソーランや合唱を精一杯頑張りました。終わった後清々しかったです。教育委員長さんから褒めてもらった時、とても嬉しくて達成感と同時に終わったという気持ちも込み上げ、複雑な心境になりました。

平岡 駿

